

Gemeinsam werden wir bunter

Evang. Erwachsenenbildung im Kirchenbezirk Herrenberg

Weitere Informationen:

<https://www.erwachsenenbildung-herrenberg.de/>



Auf diese Weise sollen bestehende Vorurteile untereinander abgebaut und Potenziale gefördert werden, die Teilnehmenden sich besser kennenlernen und den Blick zu schärfen für Menschen, die eher am Rande stehen und sich nicht zugehörig fühlen. Dadurch soll das Gemeinschaftsgefühl besser und die Vielfalt in der Gemeinde als bereichernd erlebt werden.

Projekterfolge:

- 2021 fanden erste Proben und eine kleine Aufführung statt.
- Im April 2022 fand ein Masken-Projekt für Kinder und Jugendliche zwischen neun und 16 Jahren statt. Daran nahmen auch aus der Ukraine geflüchtete Kinder und Jugendliche teil. Gemeinsam entwarfen und bastelten die jungen Menschen Masken aus Papierschnipseln, Kleister und Leim.
- Am 22.05.2022 fand die Abschlussveranstaltung in Kuppingen statt.

Projektbeschreibung:

Die Evangelische Erwachsenenbildung in Herrenberg möchte möglichst viele Gruppen und Menschen aus verschiedenen Altersgruppen und unterschiedlichen Kulturen miteinander ins Gespräch bringen. Dies soll über ein interkulturelles und intergenerationelles Theaterprojekt geschehen.

Sechs Monate haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Zeit für das Finden von Ideen und deren Umsetzung. Dafür sollen bei einer Startveranstaltung im Januar 2021 Probleme, Wünsche, Anliegen der Menschen herausgearbeitet und an den Themen in 14-tägigen Treffen weitergearbeitet werden. Die Ergebnisse werden in einem Theaterstück öffentlich aufgeführt und danach innerhalb und mit der Gemeinde umgesetzt werden.



Eindrücke aus dem Projekt „Gemeinsam werden wir bunter“

